

Inés Ayala explicará la situación de las comunicaciones transfronterizas

Nueva iniciativa de "Encuentros con el Alto Aragón".

D.A.

HUESCA.- El estado actual de las comunicaciones transfronterizas será el tema que abrirá mañana el nuevo trimestre del año de "Encuentros con el Alto Aragón" (Diáspora Altoaragonesa), que organizan la Fundación para el Desarrollo Socioeconómico del Alto Aragón (FUNDESA) y DIARIO DEL ALTOARAGÓN con la colaboración de la Confederación Empresarial Oscense (Ceos-Cepyme Huesca) y la Cámara de Comercio e Industria de Huesca. Esta jornada estará financiada por la Fundación Transpirenaica.

Para profundizar en este tema de tanto interés en nuestra provincia, la invitada en esta ocasión será Inés Ayala, eurodiputada desde 2004 por el Partido Socialista. Ésta ofrecerá una conferencia bajo el título "Visión de las comunicaciones transfronterizas en la Europa actual", a la que seguirá una cena-coloquio en el Hotel Montearagón, donde se servirán vinos de Bodegas Monclús. El encuentro previo se desarrollará en salón de actos de Multicaja a partir de las 20 horas.

La zaragozana Inés Ayala Sender, dentro de su actividad parlamentaria, es miembro titular de las Comisiones de Trans-

portes y Turismo, de Control Presupuestario, de Peticiones, de Libertades Civiles, Justicia y Asuntos de Interior, de la Delegación para las Relaciones con los Países del Magreb y la Unión del Magreb Árabe, y miembro suplente de la Delegación para las relaciones con China.

Por su actividad en la Comisión de Transportes, tiene una posición privilegiada para el análisis de las comunicaciones transfronterizas en la Europa actual y, más concretamente, las que afectan al Alto Aragón tanto por vía carretera como ferroviaria.

Llega precisamente esta jornada en un momento singularmente propicio por los anuncios reiterados desde las administraciones central y autonómica aragonesa en el sentido de que algunas de las anheladas vías de comunicación ferroviarias y carreteras serán tratadas en encuentros bilaterales que se mantendrán con Francia, y también tras ese jarro de agua fría que ha supuesto que los gabinetes que elaboran los informes del comisario europeo de transportes, Jacques Barrot, hayan eludido cualquier alusión a la Travesía Central Pirenaica, por lo que Inés Ayala podrá explicar su visión desde su especial situación.

La iniciativa Diáspora Altoaragonesa-Encuentros con el Alto Aragón lleva más de dos años y medio de funcionamiento, desde que se iniciara el 2 de marzo de 2005, y ha tratado cuestiones de gran actualidad e interés para nuestra provincia en los ámbitos de la economía, las infraestructuras, la logística o el turismo, entre otros.



Inés Ayala. D.A.



Un Encuentro con el Alto Aragón anterior. D.A.